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Anfrage 

AF-18/2022 

 

Landkreis 
Limburg-Weilburg 

 

 

Anfrage der Fraktion FDP 

 
Anfrage zur Kreistagssitzung am  4. November 2022, TOP 23. 

 
Betreff: 
Anfrage zum Thema Energiekosten für Krankenhäuser, Pflegeeinrichtungen und Arztpraxen 
des Landkreises Limburg-Weilburg 
 
Anfrage: 
1. Ist beabsichtigt, den Zukunftsfonds des Landkreises Limburg-Weilburg zur Unterstützung der 

Gesundheitswirtschaft zu nutzen? 
2. Wieviel Mittel sind im laufenden Jahr im Zukunftsfonds noch nicht verausgabt? 
 

 
Begründung: 
Die letzten Jahre der Pandemie haben die Einrichtungen der Gesundheitswirtschaft bereits stark 
belastet. Nun führen steigende Energiekosten sowie inflationsbedingte Preissteigerungen für 
Personal und Medizinprodukte zu weiteren, teils existenzbedrohenden Mehrkosten. 
 
 
Der Vorsitzende des Kreistages des 
Landkreises Limburg-Weilburg 
 
gez. Joachim Veyhelmann 




